GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Juan José CORTÉS FERNÁNDEZ, Diputado por Huelva, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener **respuesta por escrito**.

Tras ser publicado en el BOE con fecha 25 de Julio del año 2018, el Gobierno de España anunció el proceso de información pública para el nuevo estudio informativo de la línea de alta velocidad Sevilla-Huelva, desde el GPP queremos saber:

- ¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento licitar la redacción del proyecto de alta velocidad Sevilla-Huelva?

Madrid, 29 de agosto de 2019

Fdo:

EL DIPUTADO

V° B°

LA SECRETARIA GENERAL ADJUNTA

CARRERA DE SAN JERÓNIMO, 40, 2º - 28071 MADRID

Teléfonos: 91 3906697/3905530